
Bericht zur

Jahreshauptversammlung 2022

Am Freitag den 13.05. fand um 19:00h die diesjährige Jahreshauptversammlung des TuS 1900 Eisern statt. Die
25 stimmberechtigten Mitglieder durften sich erstmals wieder im Bürgerhaus zusammenfinden, nachdem in den
letzten  zwei  Jahren  coronabedingt  unter  freien  Himmel  auf  den  Kalmbergsportplatz  ausgewichen  werden
musste. 

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Burkhard Hartmann wurde der mit einer Schweigeminute der
verstorbenen Mitglieder gedacht. Im Anschluß standen die Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften auf der
Tagesordnung. Geehrt wurden in diesem Jahr für 25-jährige Mitgliedschaft Manuel Corces, Rita Heider, Nicole
Krämer, Nils Krämer, Pascal Plate, Karina Reichmann und Lars Reichmann. Für 40 Jahre Vereinstreue wurden
Reinhard Bender und Klaus Eckhardt geehrt. Für eine 50-jährige Mitgliedschaft wurden Mathias Keller, Heiner
Kring, Hans-Werner Müller, Artur Pötschke und Ute Raab ausgezeichnet. Eine Ehrung für bereits 60-jährige
Vereinsmitgliedschaft erhielten Reinhard Busch, Marianne Eckhardt-Dörr, Gerd Kreutz und Günther Schulz. 

Nach den Berichten aus den Abteilungen - die zum Teil noch sehr kurz ausfallen mussten, da die Corona-
Pandemie im vergangenen Jahr abermals nur sehr eingeschränkten sportlichen Betrieb zuließ - folgte der 
Bericht der Kassierer. Der Kassenbestand des TuS Eisern hat sich im vergangen Jahr leicht positiv entwickelt, 
ebenso die Mitgliederzahl, die sich Jahresverlauf um 15 auf nun 506 Mitglieder erhöht hat. Die Kassenprüfer 
bestätigten die ordnungsgemäße Prüfung der Kasse. Die Entlastung des Vorstandes erfolgte nach deren 
Empfehlung durch die Versammlung per Handzeichen einstimmig.

Bei  diversen  Wahlen  die  Vorstandsämter  betreffend  gab  es  in  deren  Ergebnis  keine  wesentlichen
Veränderungen.  In  ihren  Positionen  wiedergewählt  wurden  die  2.  Vorsitzende Steffi  Faust,  die  2.  Jugend-
Geschäftsführerin Andrea Schmidt, der 2. Kassierer Friedhelm Zimmermann und der Pressewart Marius Späth.
Als neue Kassenprüferin wird Marianne Eckhardt-Dörr von der Versammlung gewählt. Marianne Eckhardt-Dörr
wird darüber hinaus ebenfalls einstimmig als neues und viertes Mitglied neben Gerd Kreutz, Paul-Hermann
Langenbach und Thilo Bauer in den Ältestenrat gewählt.

Unter dem Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“ wird in der Hauptsache über die mögliche Umsetzung des im
Jahr 2025 stattfindenden 125-jährigen Jubiläum des TuS Eisern gesprochen. Erste Planungen sehen hierfür ein
Festwochenende im Juli 2025 vor. Für die Feierlichkeit soll ein Festausschuss gebildet werden, der die Planung
und Durchführung vorantreibt. Wer Interesse hat hierin mitzuwirken und sich in die Planungen einzubringen ist
herzlich willkommen und kann sich bei einem der Vorstandsmitglieder melden.

Die Sitzung wird um 20:10h von Burkhard geschlossen. Die Anwesenden werden im Anschluss noch  zu einem
kleinen Imbiss und Getränken im Bürgerhaus eingeladen.

(Das Bild zeigt v. l. n. r.: Die 2. Vorsitzende Steffi Faust, die Jubilare Artur Pötschke, Heiner Kring, Rita Heider, 
Marianne Eckhardt-Dörr und Gerd Kreutz mit dem 1. Vorsitzenden Burkhard Hartmann)


